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ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 19 DE NOVIEMBRE DE 2015 

Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Carlos José Martínez Honduvilla 
Profª. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado 
Profª. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
D. Luis María Bragado Morillo 
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres 
D. José Ignacio Alonso Esteban 
Profª. Dra. Dª. Emilia Barcia Hernández 
Profª. Dra. Dª. Juana Benedí González 
Dª. Silvia Caballero Gago 
Profª. Dra. Dª. Mª de la Montaña Cámara Hurtado 
Prof. Dr. D. Miguel Ángel Casermeiro Martínez 
Prof. Dr. D. Manuel Córdoba Díaz 
Profª. Dra. Dª. Maria Teresa de la Cruz Caravaca 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Dª. Rosario García Broncano 
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán 
Dª. María García-Marcos Mendoza 
Profª. Dra. Dª. Ángeles Heras Caballero 
D. Francisco Javier Hernández García 
Profª. Dra. Dª. Mª. del Rocío Herrero Vanrell 
Profª. Dra. Dª. Pilar Iniesta Serrano 
Dª. Andrea Alice Konta 
Profª. Dra. Dª. Ana  Mª. López Sobaler 
Profª. Dra. Dª. Mª Pilar López-Alvarado Gutiérrez 
Profª. Dra. Dª. Elvira López-Oliva Muñoz 
Profª. Dra. Dª. Gloria Molero Martín-Portugués 
Profª. Dra. Dª. María Molina Martín 
D. Javier Ignacio Pardo Jiménez 
Dña. Candela Silvana Portilla Schachter 
Profª. Dª. Felisa Repilado Grillo 
Profª. Dra. Dª. Sofía Ródenas de la Rocha 
Profª. Dª. Elena Rodríguez Rodríguez 
Prof. D. José Antonio Romero Garrido 
Prof. Dr. D. Francisco José Sánchez Muniz 
Dª. MaríaLeticia Sánchez-Paus Hernández 
Profª. Dra. Dª. Mª Dolores Tenorio Sanz 
Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán 

En la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª. 
Blanca Feijóo” de la Facultad de Farmacia, 
siendo las 16:30 horas del día 19 de 
noviembre de 2015, se reúne la Junta de 
Facultad, con la asistencia de las personas 
que al margen se relacionan, previamente 
convocada al efecto, presidida por el Ilmo. 
Sr. Decano de la Facultad de Farmacia y 
actuando como Secretario Académico el 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza, con el 
siguiente orden del día: 

1.Lectura y aprobación, si procede, 
del Acta de la Junta de Facultad 
celebrada el pasado día 23 de 
septiembre de 2015. 

2.Informe del Sr. Decano. 
3.Medallas y Premios Patrona 2015. 
4.Asuntos de trámite. 
5.Ruegos y preguntas. 

El Sr. Decano excusa al equipo Decanal 
por el cambio de fecha de la Junta pero 
había asuntos de trámite que forzaron dicha 
modificación. 

Excusan su asistencia los Profesores: 
Dª. Pilar Gómez-Serranillos Cuadrado, Dª. 
Rafaela Raposo González, D. Damián 
Córdoba Díaz, Dª. Almudena Porras Gallo, 
Dª. Margarita Fernández García de Castro, 
Dª. Ana Isabel Olives Barba (asiste en su 
lugar Dª. Mª. Antonia Martín Carmona), Dª. 
Carmen Álvarez Escolá,  Dª. Alicia Gómez 
Barrio, D. Jose A. Escario García-Trevijano,  
D. Mario Fernández Román, Dª. Marta 
Jiménez Ferreres y D. Francisco Bolás 
Fernández y el alumno D. Pedro López-
Terradas Mota. 
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El Sr. Decano expresa, en nombre propio y de la Junta de Facultad, el 
pésame a la Profª. Dª. Ana Isabel Olives Barba por el fallecimiento de su madre 
y a Dª. Rosa Rodrigo Martín por el fallecimiento de su padre, así como a la 
familia del Prof. D. José Luis López Lacomba y a la familia de la Profª. Dª: Mª. 
Dolores Saco Sierra.  
 

Agradece a la Profª. Concepción Gil García y al Prof. Juan José Torrado 
Durán la labor desarrollada en la Junta de Facultad y Comisiones delegadas de 
Junta como representantes de los Directores de Departamento y da la 
bienvenida a esta Junta a quienes les sustituyen, la Profª. Gloria Molero Martín-
Portugués y la Profª. Emilia Barcia Hernández. Da la enhorabuena a la Profª. 
Concepción Gil García por su nombramiento en el Rectorado como 
Coordinadora de los CAI’s de la UCM. 

 
 

1.Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad 
celebrada el pasado día 23 de septiembre de 2015. 

 
Se aprueba el Acta por asentimiento. 

 
2.Informe del Sr. Decano. 

 
El Sr. Decano informa de que todos los Decanos de la UCM tuvieron una 

reunión con el Excmo. Sr. Rector en la que trataron diversos temas que pasa a 
exponer a continuación: 

•El día 7 de diciembre es “formalmente lectivo” en palabras del Sr. Rector y 
la fecha del 9 de diciembre como fiesta para la Facultad de Farmacia no 
se puede modificar dadas las fechas en las que nos encontramos. 

•En el próximo Consejo de Gobierno se va a aprobar la convocatoria de 17 
plazas de PDI. De ellas, 3 serán para Profesor Contratado Doctor 
(transformación de plazas Ramón y Cajal I3por ley) y, las 14 restantes 
serán para plazas de funcionario lo que permitirá ofertar 14 plazas de 
promoción a catedrático. También se convocarán 22 plazas de PAS, de 
las cuales, 18 serán de auxiliar administrativo y 4 de auxiliar de 
biblioteca. Finalmente se convocarán 13 plazas de personal laboral. 

•Respecto a inversiones, la Comunidad de Madrid ya ha dicho que en 2016 
no dedicará dinero a este concepto porque tiene que pagar bastante 
como cumplimiento de diversas sentencias. No obstante, de los 23 
millones que debe pagar la Comunidad a la UCM en 2016 por las 
sentencias, se gastaran 16 millones de euros para resolver situaciones 
de emergencia así como 7 millones para el pago de proveedores. 

•La RPT y la reforma de departamentos y centros se está estudiando en 
profundidad y llevará algún tiempo de modo que no va a ser inmediata.  

•El hecho de que algunas Facultades comiencen el curso en septiembre y 
otras lo hagan en octubre genera problemas como la contratación de 
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profesorado y otros. Por ello se va a estudiar el modo de solucionarlo en 
un futuro próximo. 

•Advierte el Sr. Rector de que el viernes 20 de noviembre podrían 
producirse incidentes en la UCM y recomienda que se ponga especial 
atención para evitarlos. 

•A petición de todos los Decanos, se va a estudiar la posibilidad de intentar 
incrementar el presupuesto de los centros y tener en cuenta el carácter 
experimental, lo que implica un cambio de modelo. El Sr. Rector se 
comprometió a tener un borrador al respecto a finales de noviembre. 

•Por último se habló de la Escuela de Doctorado a la que se oponen todos 
los Decanos ya que se hizo de forma totalmente ilegal y, de hecho, ni 
siquiera fue aprobada por el Consejo de Gobierno. El tema se está 
estudiando y se buscará la mejor solución. 

 
El Sr. Decano continúa con su informe que centra en los siguientes puntos: 

 

•Las Jornadas Complutenses se celebrarán los días 21, 22 y 23 de abril de 
2016. El día 21 será sólo por la tarde y el día 22 será no lectivo de 
clases teóricas o prácticas del Grado, para permitir a los alumnos la 
asistencia a las mismas. 

•Debido a los recientes atentados terroristas de Paris, la Vicedecana de 
Relaciones Internacionales contactó con todos los alumnos españoles 
que se encuentran en Paris como alumnos Erasmus y confirmó que se 
encuentran bien. 

•El próximo día 25 de noviembre se celebrará el Acto Homenaje al Prof. D. 
José Luis López Lacomba. El Departamento de Química-Física solicita 
que el aula Garagarza desdoblada se dedique al Profesor López 
Lacomba.  
Se aprueba por asentimiento. 

•El Sr. Decano agradece, en nombre de la Junta, al Departamento de 
Química Orgánica y Farmacéutica y a su Directora por autorizar a 
instalación de una nueva máquina de hielo en su departamento lo que 
permitirá acabar con la saturación de la actual. 

•En la última Junta de Facultad el Sr. Hernández García, representante del 
PAS, presentó una queja respecto a las campanas extractoras. El Sr. 
Decano le informa que ya han venido los responsables de obras del 
Rectorado y están analizando el modo de solventar el problema. 
Además se les informó de la necesidad de construir una rampa para el 
transporte del material y también están estudiando el asunto. 

•La última semana, como consecuencia de la finalización del pazo de 
presentación, se entregaron numerosas Tesis Doctorales (43) en 
secretaría. El Prof. Lozano Fernández ruega a todos los departamentos 
que completen adecuadamente todos los apartados y que no se 
inventen los datos ya que, en muchos casos, se detectaron tribunales 
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irregulares y otros defectos de forma. También informa de que en la 
Comisión de Doctorado se está estudiando si proponer 3 ó 5 miembros 
para los tribunales y que más adelante se pedirá opinión al respecto. 

•La semana próxima, los días 26 y 27, viene a la Facultad la Inspección 
Técnica de Edificios y pasarán por todos los departamentos. Ruega que 
se les facilite su labor debidamente y se les indiquen los problemas que 
hay. Es de esperar que el Rectorado, cuando analice el informe, dedique 
algo de dinero, al menos, para los casos más urgentes. 

 
3.Medallas y Premios Patrona 2015. 
 

Recuerda el Prof. Lozano Fernández que el próximo día 8 de diciembre se 
celebrará la fiesta de la Patrona de la Facultad en la que se entregarán las 
distinciones correspondientes al pasado curso. Procede a enumerar los 
Premios y Medallas que se entregarán: 

PREMIOS DE DOCTORADO CURSO 2013-2014 
 
PREMIOS EXTRAORDINARIOS DE DOCTORADO: 
Dr. D. Víctor González Ruiz 
Dra. Dña. Mónica Cicuéndez Maroto 
Dra. Dña. Ana María Martínez Relimpio 
Dr. D. Vicente Damián Escudero Vilaplana 
Dra. Dña. Laura Toxqui Abascal 
 
OTROS PREMIOS DE DOCTORADO: 
PRIMER PREMIO “FUNDACIÓN RAFAEL FOLCH” 
Dra. Dña. Esther Lizárraga Mollinedo  
SEGUNDO PREMIO “FUNDACIÓN RAFAEL FOLCH” 
Dra. Dña. Irene Cuadrado Berrocal 
PREMIO “PROFESOR DOCTOR D. ANTONIO DOADRIO LÓPEZ" 
Dra. Dña. Tamara Fernández Marcelo 
PREMIO “SEFAC” 
Vacante 
PROPUESTA DE PREMIOS EXTRAORDINARIOS GRADO Y 
LICENCIATURA CURSO 2014-2015 
GRADO 
Dña. Julia Coronas Serna 
D. José Clerigue Louzado  
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D. Raúl Cazorla Luna 
 
LICENCIATURA 
Dña. Ana María Garcia Hernández 
Dña Paula Josefina Gómez González 
 
OTROS PREMIOS DE GRADO Y LICENCIATURA 
Pendientes de asignar 
2 PREMIOS “FUNDACION FOLCH”, 1 PREMIO “VICTORIA EUGENIA 
RODRÍGUEZ” Y 1 PREMIO “PROFESOR D. ANTONIO DOADRIO LÓPEZ”. 
 
NÚMERO DE ALUMNOS CON MÁS DE 4 M.H. CURSO 14-15 
14 Alumnos con 4 M.H. 
11 Alumnos con 5 M.H. 
4 Alumnos con 6 M.H. 
3 Alumnos con 7 M.H. 
2 Alumnos con 8 M.H. 
3 Alumnos con 9 M.H. 
 

MEDALLAS DE LA FACULTAD DE FARMACIA 2015 
 
MEDALLA DE BRONCE 
PERSONAL DOCENTE: 
Profª. Dña. Ana López Sobaler 
Prof. José Manuel Rodríguez Peña 
PERSONAL LABORAL: 
D. Francisco Javier Hernández García 
 
MEDALLA DE PLATA 
PERSONAL DOCENTE: 
Profª. Dña. Mª José Abad Martínez 
Profª. Dña. Sara Benedito Castellote 
Profª. Dña. Mª Esther Gil Alegre 
Profª. Dña. Mª Pilar Gómez-Serranillos Cuadrado 
Profª. Dña. Ángeles María Heras Caballero 
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Profª. Dña. Mª Pilar López-Alvarado Gutiérrez 
Prof. D. Humberto Martín Brieva 
Profª. Dña. Gloria Molero-Martín Portugués 
Prof. D. José Antonio Molina Abril 
Profª. Dña. Ana Isabel Olives Barba 
Prof. D. Cesáreo Roncero Romero 
Profª. Dña. Karla Verónica Slowing Barillas 
Profª. Dña. María Dulce Nombre Vallet Regí 
PERSONAL LABORAL: 
D. José Manuel Lorenzo Vara 
Dña. Visitación Sánchez Sánchez 
 
MEDALLA DE ORO 
PERSONAL DOCENTE: 
Profª. Dña. Catalina Castaño Fernández 
Profª. Dña. Ángela Gómez Alférez 
Profª. Dña. Mª Antonia Martín Carmona 
Profª. Dña. Mercedes Martínez Grueiro 
Profª. Dña. Mª Paz Sevilla Sierra 
Profª.  Dña. Mª Dolores Tenorio Sanz 
PERSONAL LABORAL: 
D. Benito de la Calle Fernández 
 
MEDALLA DE HONOR 
PERSONAL DOCENTE: 
Profª. Dña. Rosa Cenamor Jerez 
Profª. Dña. Paloma Cubas Domínguez 
Prof. D. José Antonio Escario García-Trevijano 
Profª. Dña. Mª Concepción Gil García 
Profª. Dña. Concepción González Huecas 
Prof. D. Antonio Leovigildo López Lafuente 
Profª. Dña. Mª Teresa Méndez Marco 
Profª. Dña. María Molina Martín 
Profª. Dña. Cristina Sainz Villanueva 
Profª. Dña. Margarita Torres Muñoz 
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Profª. Dña. Mª José Villanueva Suárez 
PERSONAL LABORAL: 
D. Miguel Ángel Olmeda Mur 
D. José Vicente Segovia Chacón 
 
JUBILACIONES 
 
PERSONAL DOCENTE: 
Profª. Dña. Rosa Basante Pol : MEDALLA DE HONOR 
Prof. Thomas Allan Green: MEDALLA DE BRONCE 
Profª. Mª Pilar Martínez Honduvilla: TIENE TODAS 
PERSONAL ADMINISTRATIVO: 
Dña. Emilia Parla García: MEDALLA DE ORO 
Dña. Mª Ángeles Aira Ladero: MEDALLA DE ORO 
Dña. Azucena Muñoz Nieto: MEDALLA DE BRONCE 
 
MEDALLA INSTITUCIONAL 

 
El Sr. Decano propone que la Medalla Institucional se le conceda a D. LUIS 

GONZÁLEZ DÍEZ, Presidente del Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de 
Madrid ya que, tanto ahora como Presidente, como en sus etapas anteriores 
como Secretario del Colegio, siempre ha apoyado a la Facultad en todos 
aquellos asuntos que de él dependían.  

 
Se aprueban todas las propuestas por asentimiento. 
 
4. Asuntos de trámite. 
 
Se solicita una plaza de profesor Titular Interino o Profesor Asociado para el 

Departamento de Bioquímica y Biología Molecular II para suplir al Prof. D. 
Carlos Guillén Viejo de baja por un accidente. 

Se aprueba por asentimiento. 
 
5. Ruegos y preguntas. 
La Profª. Molero Martín-Portugués agradece a la Profª. Molina Martín que se 

encargase temporalmente de la Dirección del Departamento de Microbiología II 
hasta que ella tomó posesión del cargo y todo el trabajo que le han supuesto 
las Tesis recientemente presentadas. Le pregunta al Sr. Decano si cuando 
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hablaron con el Rector respecto al Presupuesto de los Centros tuvieron en 
cuenta la diferencia de matrícula entre Grado y Máster. El Sr. Decano le 
responde que obviamente le informaron de ello, que este año no se va a 
cambiar el modelo de presupuesto, pero que en un futuro próximo se intentará 
modificar para que sea más adecuado a los gastos reales. También pregunta 
respecto de las vacaciones de Navidad ya que hay personas de su 
Departamento que necesitan acceder a la Facultad para continuar su trabajo de 
investigación. El profesor Lozano Fernández le responde que el Rectorado 
mantiene el cierre desde el día 21 de diciembre al 7 de enero. 

La Profª. De la Cruz Caravaca agradece al equipo Decanal su apuesta por la 
información, en directo o a través de los canales informáticos, a todos los 
miembros de la Facultad y aprovecha para informar de que el próximo día 3 de 
diciembre el Departamento de Edafología organizará un acto en la Facultad 
para clausurar el Año Internacional del Suelo y anima a todos a difundir la 
noticia así como a participar en el mismo. Por otro lado comenta que se han 
producido algunos problemas debido a los controles parciales que hacen 
algunos departamentos y que impiden la asistencia a clase o a prácticas de 
algunas asignaturas optativas y ruega que se intente poner solución. El Sr. 
Decano le explica las dificultades que hay debido al elevado número de 
asignaturas optativas y la Profª. Iglesias Peinado le dice que se está 
estudiando para que el próximo curso se pueda evitar esta coincidencia. 

Dª. María García-Marcos, como representante de los alumnos, manifiesta el 
pesar del alumnado por el fallecimiento de la Profª. Saco Sierra y del Prof. 
López Lacomba. Respecto de las fechas de los controles parciales dice que es 
muy complicado y acepta la parte que les corresponde a los representantes de 
los alumnos por los posibles errores cometidos. Señala que los alumnos 
necesitan saber qué fechas son inamovibles y que no se modifiquen de forma 
arbitraria y ruega a los miembros de la Junta que no digan en clase que las 
fechas las ponen determinados alumnos ya que con ello lo único que se 
consigue es enfrentar al alumnado.  

El Sr. Decano informa de que este curso ya se cuenta con una delegación 
de alumnos de modo que los problemas se podrán resolver de un modo más 
ágil y directo. 

La Profª. De la Cruz Caravaca le dice a la representante de los alumnos que 
les transmita la importancia de su participación en todos los estamentos y les 
anime a participar en todos los foros. Dª. Silvia Caballero, representante de 
alumnos, le responde que ya lo intentan y que están constantemente 
elaborando información y subiéndola a las redes de modo que el que no se 
entera es porque no quiere. El Prof. Lozano Fernández informa de que el 
próximo lunes enviará un correo a todos los alumnos para informarles sobre las 
elecciones a los Consejos de Departamento que se celebrarán el próximo día 
10 de diciembre. La Profª. Iglesias Peinado informa de que este curso se acaba 
de constituir una Asociación de alumnos y de que se mantiene una relación 
fluida con los delegados de curso para atajar los problemas con rapidez. 

El Prof. Agis Torres comenta que los cambios de fecha de los controles 
siempre se hacen en base algo, no de forma aleatoria y, en cualquier caso 
siempre se hace pensando en el beneficio del alumno. 
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La Profª. Iglesias Peinado dice que las fechas de los controles parciales se 
pusieron con los coordinadores de los diferentes cursos cuando aún no se 
sabía si habría aulas disponibles, y varios profesores lo anunciaron a los 
alumnos antes de haberse confirmado las fechas. Por ello, el próximo curso se 
intentará mejorar el sistema para evitar problemas aunque es realmente difícil. 

La Profª. Iniesta Serrano felicita a los alumnos y a los miembros del equipo 
decanal que han promovido la recuperación de la figura del Delegado de Curso 
a lo que el Sr. Decano responde que ha sido la Vicedecana Iglesias Peinado 
quien tomó esta iniciativa. 

La Profª. Herrero Vanrell agradece a todos los Profesores que participaron 
en las elecciones a delegado su participación en dicho proceso. 

La Profª. Iglesias Peinado agradece la colaboración prestada por los 
alumnos y todos los profesores que se han implicado en los procesos 
electorales. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión 
siendo las 17,30 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la 
presente Acta de la cual como Secretario, doy fe. 

 
En Madrid a 19 de noviembre de 2015 
EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
 
 
 

Fdo.: Jesús Román Zaragoza 
 


